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8月，全国第25届青少年科技创新大赛将在广州举行，在先期结束的科技实践活动与科学幻想绘画中，合肥市蜀山区已连获三个大奖。合肥50

中的“中学生天文社2009年国际天文年观测”、合肥翠庭园小学的“十五里河今昔变化环保行”荣获科技实践活动项目一等奖；琥珀中学付元亨同学

的《太空奥运会开幕式》荣获科学幻想绘画类一等奖。 刘涛 蔡竹平 记者 桑红青

“一对一”为什么受欢迎

面对越来越激烈的竞争，很多家长希

望孩子在假期中能进一步提升，各类补习

项目让孩子有了很大的选择，而在班型设

置上，从大班、小班到一对一授课，个性化

的教学正在家教市场走俏，尤其是一对一

教学。

记者采访了省城一家“一对一”的办

学机构。据介绍，在学校里都是大班授

课，基本上是按照整体进度来安排课程，

这样的进度对于基础较差的学生来说是

不利的，长此以往，学习中所遇到的包袱

越积越多，易产生急躁和厌学的心理。而

“一对一”教育可以减少这种弊端的出现，

“一对一”在很大程度上就是一种灵活授

课，老师根据学生的实际情况备课、授

课。因材施教，效果比较好。

记者在采访中了解到，每个“一对一”

培训机构都会有心理健康方面的老师，时

刻注意对学生心理健康方面的教育。同

时，“一对一”的授课方式，对孩子心理也

能起到良性引导的作用。

“一对一”培训价格水涨船高

了解过“一对一”教育的家长们肯定

会发现，“一对一”的价格不像一般补习班

的十几元到二十几元/课的价格了，而是

几千元的高价。记者采访了合肥市内的

几家“一对一”培训机构，发现“一对一”教

育的价格实在不低，一节课从70到130元

不等。

一位不愿透露姓名的“一对一”教育

机构负责人告诉记者，老师的课时费和企

业运营成本决定了较高的学费标准。高

质量教学水平背后是专业的师资团队，而

培训机构为吸引、巩固和储备优秀的教

师，就必须支付给老师高出市场平均价格

的课时费。同时，家长们对于名师的渴求

心理也帮助市场抬高了价格。机构因此

将“名师”作为自己的招生大旗，在“一个

愿打，一个愿挨”的心理下，价格也就随之

水涨船高了。

这样的高价格对于一般家庭来说也

是十分的昂贵了，所以截止到7月中旬，也

只是有18位同学报名参加。

更多家长持观望态度

对于出现的“一对一”辅导的火爆现

象，也有很多家长持观望的态度，“虽然

‘一对一’教育有助于对孩子的培养，但是

学习是一个循序渐进的过程，单靠暑假的

‘一对一’填鸭教学虽然短期内会起到一

定的作用，但是要想学习成绩的提高仅仅

依靠补习是不行的，只有自己真正付出了

努力，才能取得成果。过度依赖家教，只

会忽视课内认真学习，造成校内教育的缺

失。”还有部分家长认为，高价家教会让一

些孩子有过度的优越感，形成骄纵、攀比

的心理。

上海立信会计学院AIA国际资格课

程，通过引导学生2年或3年在上海立信

会计学院全日制的学习和训练，完成

AIA国际会计师课程基础阶段和专业阶

段I的 12门课程，学生在通过AIA考试

后将获得英国AIA 财会资格证书和英

国AIA财会高级证书；之后学生可以直

接进入与英国AIA总部合作的英国或澳

大利亚国立大学，完成最后1年的本科课

程，获得学士学位。完成本科学习的学

生可以选择申请英国或澳大利亚大学相

关硕士课程，获得硕士学位；也可以选择

进入行业工作，在积累行业经验的同时

修读AIA专业阶段II的最后4门课程，通

过AIA考试后将获得英国AIA专业资格

证书，具有签字执业权。

鉴于学生和家长的强烈要求，立信

AIA国际将于8月1日至9月24日开设

为期八周的免费英语课程，帮助学生尽

快的适应专业要求。同时位于合肥市淮

河路266号香港广场1902室的AIA国际

会计师公会安徽办公室也将于2010年7

月20日晚19:00-21:00举办招生说明会，

为安徽省的莘莘学子提供更多关于课程

设置及行业发展的资讯。学校网址是

www.aia.edu.cn。

问：今年高升学校的普高录取分数线

是多少？

答：我校面向全省招收高一年级新

生。同时，今年我校首次获准在合肥市区

高中招生指标200人，肥东县高中招生指标

560人（不包括艺体生）。合肥市区招生代

码是：880，肥东县的招生代码是017。合

肥市普高最低录取线515分；肥东县普高最

低录取线460分，艺、体特长生没有明确分

数线，按照合肥市普高570分的80%计算的

方法是456分，那么肥东县的艺体生分数线

是368分；我校最低录取线是440分。

我校因是两地招生代码，全省范围招

生。本月初期，个别媒体在不知情的情况

下误认为我校是招线下生，对此，请家长朋

友及社会放心，我校是严格按照教育主管

部门规定招生的，绝无违规招收线下生的

现象，更不会在其他地区或学校挂学籍。

问：高升学校今年的高考成绩如何？

答：2007年合肥市普高线以上录取进

我校的应届毕业生，今年本科升学率达

44%，艺术类双本达线率超过50% 。

问：近年来，高升学校因优异的教育教

学水平和较高的本科升学率，得到了社会

的广泛认可和家长的一致赞誉。请介绍一

下高升学校的高中教学情况及突出特色。

答：我校的高中教学在学习江苏的启

东等名校先进操作模式的基础上，结合本

校实际，创造了具有高升特点的独具特色

的高中教学模式。这种模式以严格要求

为前提，以落实好常规教学的每一个细节

为入手，从而保证了优质的教学质量。

我校的特色是：全日封闭管理、专职

教师队伍、小班分层教学、自编校本教材

和同步练习、名师一对一辅导、名校名卷

串讲、薄弱学科补差、心理咨询辅导、整洁

教室寝室、温馨生活后勤。

同时，我校要求班主任和任课教师严

格要求自己，关心爱护学生。学生的作业

要当天清，每周对每个学生跟踪调研一

次，每月还要进行一次验收过关测试，对

于少数没有过关的学生，学部采用一对一

的辅导办法，力争不让一个学生掉队。

问：对优秀学生，高升录取的政策是

怎样的？

答：今年合肥中考成绩达620分可以

上我校宏志班，享受不同程度全额的奥运

冠军蔡良蝉奖学金，这些优秀学生根据成

绩单单独编班，目标直冲一本。570

分-600分左右的按照以往的操作经验，直

冲二本。对于部分数学和英语学科成绩

差的同学，我校分成数学班和英语班，从

开学进行补课，一直到成绩跟上为止。少

数初中基础好，反应快的优秀学生，我校

还要把他们编成学习兴趣小组，按清华、

北大、科大等全国名校进行培养，每周都

要给他们布置单独的练习，并当面批改。

这些学生被录取以后，我校将以学期为单

位，根据他们的考试成绩，采取相应的措

施激励学生不断进取。

问：对于中考成绩不理想，但又希望

以后能读大学，有更好的发展前景的学

生，高升有哪些好的培养方法？

答：对于中考成绩不理想的学生，我

校建议家长可以让孩子读初三补习班或

者上高中艺术特色班。这两块我校都从

基础的内容开始抓起，以确保学生能跟上

教学进度。我校初三补习班每年有95%

以上的学生增分幅度都在150分以上。

问：请介绍一下高升的艺、体特色班

办学情况。

答：2007年经教育主管部门批准，我

校和部分全国著名专业院校共同组建艺

术部，包括音、体、美和播音主持四个专

业，初步形成了自己的艺、体特色。我校

音乐教师均是从武汉音乐学院、西安音乐

学院等知名院校毕业，教学精湛，一对一，

效果显著，我校连续四年美术专业课100%

通过省连考。体育专业教师同样来自于

重点体育院校，经验丰富。我校和北京体

院、上海体院、四川体院、西安体院和安师

大等保持密切的教学联系。体育考生的

高考专业成绩本科达线率连续两年在

95%以上。美术方面，我校严把师资关外，

还不定期地邀请专家教授到校开设高考

讲座和现场授课。播音主持专业是高升

学校的强势专业，近年高考学生专业课通

过率均在90%以上。

我校艺术部在严抓专业课的同时，始

终不松懈对学生文化课的教学要求，采取

师生一对一的教学模式，专业冲刺和文化

教学并举。近年，我校艺体类考试文化

课、专业课本科双达线率超过50%，遥遥

领先其他学校。 潘妥

附：根据安徽省民办高中招生政策，

安徽省户口的考生只要达到当地的普高

最低录取线，都可以在合肥市报名上高

一。准备为孩子选择就读民办学校的家

长，在核实学校办学资质等情况后，可放

心报考！

就家长最关心的民办学校招生及教学情况

合肥高升学校答记者问

补习班遍地开花，对于薄弱学科如何选

“一对一”辅导受青睐
记者通过走访省城培训市场发现，对于想要给孩子补缺补差的家长来说，“一对一”教育开始成了很

多家长的新选择，但是过高的学费也是让很多的家长望而却步。

上海立信会计学院
AIA国际资格课程专
场说明会今晚举行

聚焦暑期培训班之分析篇

颜晶 记者 殷江霞

正值各校招生工作如火如荼进行之际，为了对家长负责、对社会负责，教育主管部门不断加大监管力度；为了给孩子选择一所好学校，让他们三年的高中

学得扎实、过得充实，家长们不辞辛劳，咨询、走访各校，了解其教育教学质量、办学实力及特色等。近日，就这些家长及社会最为关注的话题，尤其是焦点话

题、敏感话题，合肥高升学校接受了本刊采访，并欢迎广大家长朋友到校参观、考察或咨询教育主管部门以了解详实情况。
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